

企 業 誘 致

産業団地の整備について

吉野修
(黎明21)

- 本市の推進体制
問 本年3月定例会の一
般質問において、本市に
新たな産業団地を整備す
るために、県レベルで
の強力な施策の推進が必
要であると提言した。そ
の後、5月に、本市は県
企業局と共同で若小玉地
区において産業団地の整
備に取り組むと発表した。
これは今年度からの県の
新たな「第3次田園都市
産業ゾーン基本方針」の
適用第1号と考えられ、
本市の産業団地の整備に
ついての要望活動に対し
て、県がスピード感のあ
る回答をしたと理解して
いる。これに応え、今回
の産業団地の整備を成功
させたためには、オール
行田の推進体制が必要で
はないか。

答 本市では、6月1日
付けで「産業拠点推進室」
を設置し、これまで企業
誘致に携わってきた職員

- 県企業局との連携
問 県企業局で若小玉地
区における産業団地の整
備に関する可能性調査を
実施する一方、本市では
補正予算において、産業
系土地利用検討調査を実
施する予算を計上してい
る。県企業局との連携は
どうなっているか。

- 答 本市においては、県
企業局の可能性調査に併
せて、都市計画の手続き
や農林調整を行うための
資料を作成し、早期に事
業化できるよう、県企業
局と連携していく。

- 危機管理体制の整備
(その他の主な質問)

- 本市の推進体制
問 本年3月定例会の一
般質問において、本市に
新たな産業団地を整備す
るために、県レベルで
の強力な施策の推進が必
要であると提言した。そ
の後、5月に、本市は県
企業局と共同で若小玉地
区において産業団地の整
備に取り組むと発表した。
これは今年度からの県の
新たな「第3次田園都市
産業ゾーン基本方針」の
適用第1号と考えられ、
本市の産業団地の整備に
ついての要望活動に対し
て、県がスピード感のあ
る回答をしたと理解して
いる。これに応え、今回
の産業団地の整備を成功
させたためには、オール
行田の推進体制が必要で
はないか。

- 答 本市では、6月1日
付けで「産業拠点推進室」
を設置し、これまで企業
誘致に携わってきた職員

- 県企業局との連携
問 県企業局で若小玉地
区における産業団地の整
備に関する可能性調査を
実施する一方、本市では
補正予算において、産業
系土地利用検討調査を実
施する予算を計上してい
る。県企業局との連携は
どうなっているか。

- 答 本市においては、県
企業局の可能性調査に併
せて、都市計画の手続き
や農林調整を行うための
資料を作成し、早期に事
業化できるよう、県企業
局と連携していく。

- 楽しめる公園整備
問 行田市では、アスレ
チックなど子どもの冒険
心を満たす遊具の設置が
ほとんど見受けられない。
楽しい公園を求めて他市
に出向く市民や団体は少
なくない。設置計画は
ないか。

- 答 水城公園東側園地再
整備で複合遊具やじゃぶ
じゃぶ池の設置を検討。
山ができるたり、木陰
や木立の中など環境と一
体化した場所にアスレチ
ックの設置ができないか。

- 答 小・中学校の防災備
蓄倉庫に組立て式の仮設
トイレを備蓄している。
また清掃協会と仮設トイ
レの運搬と設置といふ内
容の応援協定を締結して
いる。

ごみ処理広域化

ごみ処理広域化は必要か

三宅盾子
(まちを住みよくする会)

ごみ処理広域化は必要か

学校施設の防災機能強化 について

野本翔平
(新政策研究会)

学校施設の防災機能強化 について

- 問 近年発生した大規模
な自然災害においては学
校施設も地域の避難場所
として活用されたが、そ
の際、トイレの衛生管理
は重要な課題となつた。
本市中心部にあり、市庁
舎に隣接している中央小
学校は災害時には地域住
民や本市を訪れた観光客
の大変重要な避難場所と
なるが、中央小学校の屋
外トイレは老朽化が進み、
それを指摘する声も多く
入っているか。

- 答 学校施設内の屋外ト
イレについては、本来、
児童・生徒や保護者、教
職員が利用することを目
的としているが、本市で
は全ての小・中学校を指
定緊急避難場所兼指定避
難所としていることから、
災害時には避難者など外
部の方が利用することも
想定している。中央小学
校の屋外トイレは昭和57
年に設置され、老朽化が
進んでいると認識してい
る。学校施設の改善とし
ては今年度で屋内トイレ
改修事業が終了し、今後
は非構造部材の耐震化な
ど大規模な改修を予定し
ている。当面はこうした
学習環境の改善を優先し
て進めていきたい。

- 答 地震が発生した際に
は水洗トイレは使えない
ことが指摘されているが、
市はどう受け止めている
か。

- 答 学校施設内の屋外ト
イレについては、本来、
児童・生徒や保護者、教
職員が利用することを目
的としているが、本市で
は全ての小・中学校を指
定緊急避難場所兼指定避
難所としていることから、
災害時には避難者など外
部の方が利用することも
想定している。中央小学
校の屋外トイレは昭和57
年に設置され、老朽化が
進んでいると認識してい
る。

- 中央小学校の屋外トイ
レについて
○ じゃぶじゃぶ池の整備
(その他の主な質問)

- 答 総合公園等の大規模
公園に大規模な遊具の施
設は、費用面からも検討
の必要がある。